

## ■ SANTA MARTA Las ayudas municipales al tejido asociativo avalan el apoyo del Consistorio a 31 agrupaciones

Crece un 15% el número de asociaciones que se benefician de las aportaciones ■ La subvención se repartirá en dos plazos

EÑE | SANTA MARTA

El Consistorio transformesino mantiene su apuesta por el tejido asociativo del municipio al que apoyará este año con una subvención de 32.200 euros. Una cuantía que se eleva con respecto a años anteriores, y que será repartida entre las asociaciones santamarquinas. De esta forma las agrupaciones recibirán en un corto plazo de tiempo el 50% de las ayudas, mientras que el resto les llegará una vez que justifiquen el importe total de lo concedido.

El edil de Participación Ciudadana, Francisco Miguel García, apuntó a este respecto: "Estas subvenciones sirven para que el Consistorio mantenga vivo el tejido asociativo de la localidad. Gracias a este impulso económico y los apoyos en espacios e infraestructuras estamos en posición de asegurar que la Corporación

En los últimos dos años la cuantía del dinero municipal para estos grupos ha crecido más del 15%

apuesta firmemente por el asociacionismo de nuestra localidad".

Este año serán más las asociaciones que recibirán las ayudas del municipio, un total de 31 frente a las 25 las asociaciones receptoras de estas ayudas económicas el año anterior, y entre las que se encuentran asociaciones vecinales, culturales, de fotografía, cerámica, pintura, baile a otras vinculadas al medio ambiente y las

AMPAS de los colegios, que gracias a estas subvenciones podrán llevar a cabo actividades extraescolares.

A este respecto el concejal de Participación Ciudadana recordó: "Es importante la ayuda que desde esta convocatoria se hace a las AMPAS de los centros escolares de nuestro municipio, con subvenciones que les permiten enriquecer la oferta extraescolar de estos colegios. Los centros educativos de nuestro municipio dispondrán de recursos que mejorarán su oferta de actividades, en un intento por fomentar la actividad de los representantes de padres y madres de los diferentes centros". Asimismo, el Ayuntamiento a través de la ayuda a las actividades de las AMPAS refuerza el protagonismo de estas asociaciones que enriquece la oferta educativa de Santa Marta.



Francisco Miguel García, edil de Participación Ciudadana. | EÑE

### LOS DETALLES

#### Crecimiento de la ayuda económica

El montante económico que las arcas del Consistorio de Santa Marta desembolsan anualmente para apoyar a las distintas asociaciones del municipio sigue una tendencia constante al alza que ha supuesto un incremento de más de 15% en las dos últimas anualidades.

#### Medio centenar de agrupaciones

La localidad de Santa Marta cuenta con un total de medio centenar de agrupaciones de todo tipo inscritas en el registro oficial municipal y de ellas treinta y una recibirán apoyo económico del Consistorio para llevar a cabo su programación.

### CARBAJOSA DE LA SAGRADA

#### Junta Local de Seguridad para preparar las fiestas de San Roque

El Consistorio carbaJoseño ha celebrado Junta Local de Seguridad para preparar las fiestas de San Roque. El municipio activa un Plan de Seguridad en el que se incrementarán los controles de Policía Local y Guardia Civil que aportará además la Sección de Intervención Rápida (SIR) para efectuar controles preventivos en los diferentes accesos al municipio. | EÑE



#### Arrancan las actividades de la Semana de la Juventud

La Semana de la Juventud, que se prolongará hasta el día 12, comenzó con la presentación del video "Cosas raras" en el que han participado 12 jóvenes del municipio, dentro de la campaña de concienciación del consumo de alcohol "Y tú, ¿cómo controlas?", en este colectivo. Para hoy se ha preparado en el Prado de la Vega una yincana con pruebas de agua que se va a desarrollar desde las cinco de la tarde. | EÑE

**Los gafas de sol que cambian de color**

Próxima entrega 11 y 12 de agosto

Por solo **3,95€\***

**LA GACETA**

gafas azules

**La sensación de las fiestas de este verano**

UV 400 Protection  
\* Unidades limitadas, oferta válida hasta fin de existencias

**DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUScriptor**

S

SUScriptor

923  
125  
240

Precio especial suscriptor ..... **3 €**

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en el correo electrónico [promociones@lagacetadesalamanca.es](mailto:promociones@lagacetadesalamanca.es)

Puede adquirirlas en nuestras oficinas:  
Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18